



～お知らせ～

寒かった2月もあと少し。
皆さん年度末の追い込みに入っていることと思います。
健康には、十分ご注意下さい。

また、今月は、来年度の発注者支援業務の契約手続で大忙しです。
参加表明、技術提案、ヒアリング、入札などなど。大変でしょうが
よろしくお願いします。

昨年「引越し難民」が社会問題になっています。今年の引越しシーズンも昨年同様に引越し難民が生まれてしまう可能性が高いとのこと。引越し難民が続出する背景には、業界の人手不足がありますが、引越し業界に限らず、運送業界は全体的にドライバー不足になり各社においてドライバーの確保合戦がヒートアップとのこと。通販などで運送や宅配の需要が年々高まる中で、ドライバーの供給が間に合わない状況だそうです。ドライバー不足の背景は、待遇の問題で長時間労働やパワハラ、賃金未払いなどの問題が次々に明るみになり、離職者が増え続けているとのこと。

引越しのタイミングとしておすすめなのが6月だそうです。
5月頃まではまだ繁忙期の余韻が残っていますが、6月にもなると引越し業者も落ち着いてきて希望のスケジュールで引越しできるとのこと。また、6月の引越しになると、アパートなどの物件を探すのにも都合が良くなり、安く借りられる可能性が高くなるようです。

タレントの堀ちえみさんが舌がんを公表して以来、歯科医院に問い合わせが相次いでいるという。また、競泳の池井璃花子さんが白血病を公表すると直後から「日本骨髄バンク」には、ドナー登録に関する問い合わせや手続きなどが相次いでいるようです。二人とも大変な病気ですが、何とか乗り切って復帰を願っています。

何度も言っていますが、自分の体は自分でしかかばえません。少しでも体調に異変があれば、早急に医療機関で診てもらって下さい。元気がなによりです。

ラーメン好きでマラソン大好きの私にとって、朝の連ドラ「まんぷく」と日曜夜の大河ドラマ「いだてん」！欠かさずに見ていますが、「いだてん」は、宮藤官九郎の破天荒な脚本とあって巷では、賛否両論大激論だそう。中でも、たけしが古今亭志ん生の訳をやることについて批判が殺到したとのこと。たけしファンの私にとっては微妙。「まんぷく」は、萬平の浮き沈みの展開がいささか早すぎるのと福子がちょっと私のタイプでないこと等々で今一の感。ついでに、最近よかったのが土曜ドラマ「みかづき」。主演の高橋一生や永作博美がはまり役。ストーリーの流れもおもしろく見入ってしまいました。風吹ジュンのおばあさん役も最高！

たまには、早く帰りNHKを見ましょう。

○ホームページを開設しました！ www.hokurikuyouchi.co.jp

○お願い 「Aipo」を活用してください。

